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☆点   窪       会 長 赤 尾 恭 雄

☆口'リツンサ  「 手に手つをいて」

リンリーす―SAA吉沢 'キ安

☆ 幹 事 報 告

ネ例会及び例会場変更

東京府中RC

12/23(X)一 体会

12/卸(水)一

法定休会

平成6年 1/6(水)

―新年家族現畦会

P6:tX～

幹事 遠 藤 二 郎

・
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☆お客様紹介      会 長 赤 尾 木 進

浅川  進 様 〈東京消防,多 厚消防署長)

加霧 守 男儀 (多厚消防署消防司令)

小林友太郎楼 (田囲調布緑RC)

植松 勝 己様 (   ″    )

福井  孝 様 (東京多摩RC)

刊 ブラ,7 桟 (じSAサ ンノゼ北RC)

☆ 会 務 報 告    会 長 赤尾 求雄

■ 東 京目黒ローつリークラフ会長交首。

同クラブ武田会長が止むを得ざる事情に

より会長を辞任し、12月3日 をもって退会

したため、本年度残余期間の会長として立

木直前会長が就任した旨の通知があった。

大国魂争口社会長殿

3/10(水)一 地区大会に振替

3/31(水)-3/郷 (月)PM 6:lX～

創立31周年記念例会

教育功労者表彰式典 大 国魂神社

東京飛火野RC

平成5年 1/5(火 )― 新年夜間例会

PM 6:30～ 浜 寿司本店

1/12(火)一 会場変更 12:卸～

行に〕'うナ八王子

1/26(火)― 会場変更 12:卸～

行に■フ"トブヽ工7

東京競西RC

12/30(水)一 定款による法定休会

平成5年 1/27(氷)-3ク ラブ合同

夜間例会 18:∞ ～

2/24(水 )一 夜間例会

3/10(水)-3/12 13 第 コ卸地区

年次大会に振苫
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3/31(水)→ 夜間例会

4/23(水)一 体会

5/19(氷)→ 倉立30周年記念式典

6/30(水)一夜間例会

がな 【認証状伝達式のお知らせ]や か

東京日園調布緑RC    小 林 友太郎様

【子伐 5年 2月 16日 (水)

,午後 4: 0 0～ 5: 3 0

:年後 5: 5 0～ 7 : 0 0

:新高輪ブリンスホテル

小林友太郎様 (日園詞布緑RC)

2/16日園調布緑RCチ ャーターすイト大勢

様のご参加をめ待ちしています。

植松 務 己様 (日園調布緑RC)

チャーターナイト宣しくお願い致します。

拒井  孝 様 (東京多庫RC)

先日はゴルフて大変おせ話になりました。

赤尾 未 進 大 勢のお客様をお迎えして。又、

先週は出席100%を達成でき、これからも頑

振りましょう。

遠藤 二 PB 東 京日目調布緑RCの 植松様、

小林|まようこそ、認証状仁遣式の成功を折

ります。私も出席させて頂きます。

海野 英 一 い 日のゴllフ同好会、忘年会大

変楽しかったです

枝倉景三さんニュー'ウ ン9イ るスにご掲

載いただきありがとうこさいました。

橋本 幸 夫 焼 肉レストラン シ ーザ、海野

会員より延寿ホームヘ多額こ寄付頂き心よ

り感謝中し上げます。

小坂 一 郎 先 週は大変6tしい漢方の話しを

お聞き下さってありがとうこさいました。

と伯 和 度 浅 ナさまようこそ、本日は宣し

く願います。

日本  誠  前 口出席率100拷達成 ! 嬉 [い

ですね。

伊神  右  菊 地さん、ゴJしフ優勝おめでと

う。福弁さんようこそ。

藤本 吉 文 お g様 ようこそ、今年最後のス

クラ ッチゴルフコンベ参加てきず

君投 末 男 い 日はゴルつてBBを 取り大変

嬉しいです。

村上  久  お 客様ようこそ。

森日 舞 子 亡 父の10回自の供壼も、友人、

親類をお迎えし、13日無亭終了しました。

吉沢 洋 景 い 日、朝から堂々とベンリに要

われカージャックに会いました。犯人は中

山 恒 さん |! 近 いうちに例会に復帰出

来そうとの事てした。

北村 幸 彦 今 日はプログラム副雲員長の今

井さんに司会をやっていたたけるので、気

が楽です

杉臼  誠  サ 川署長ようこそ !

以上合計 37,000円
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委 員 会 報 告

出席 委 員 会  出 席香員長 宮本 調

出 席 報 告 〕

総数 出席 M U 火席 出 席 率

益昌 4 5 41 0 4 011枚
回
上

一計
45 4 4 1 0 100%

■出席免除者 2名

〔先週のメーキャッフ〕

大松 説 二 (12/15多摩)

(欠席届者〕奥末 博 勝、若林

〔欠席者〕 菊 地  敏 、横倉

和

雄

泣

恒

ニヨニコBOX
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★親 睦委員会 親睦委員長 杉日



【Xマ スパーティのお願い】

親嵯委員長 杉 日  訊

出欠を末提出の方、 今 日中にお願い致し

ます。また今回始めてXマ スに参力Dされる方

は 出 来るたけ奥様とこ同伴で出席されるこ

とをお願しヽ致します。

★ クラ ブ奉仕 委員会

妻員長 萩 生8茂 夫

上半期に第 1回の会合を行いましたが、ま

た下半期のC3程に準じて最大自標である増強

を、今度は増堂と埜化の面にはて今後の策を

練l_たいと思いますので全しくこ協力お顧い

致します。 1月 の半げを予定しておりますが、

決まり次第こ連絡いたしますのでこ出席をお

願い致します。

★ 職 業 奉仕 委 員会

先週の例会でアンケ
ートを回してあります

ように、パランスの取

れた会長賀の取得とし

て一人または数人の地

域住民の職業上の実績

を表彰したしと言う事

に決定し、 1月 末日ま

て[地 域!こ密宕した形て、目tこ見えない所で

社会奉仕に活進の方をこ拒薦簿いたtiと思い

ます。これは□一つリアンに限りません。

貝今のところ通藤幹事の方がら一人こ拒薦

が入っています。吉日奉仕委員長又は伊神宛

てに 1月末まで宜しくお願い致します。

ワラフでゲストに多摩つうプの福井様と南野

Jル フの柄本様に参加して頂き19名で行なわ

れました。優勝は同ネットで当つラブの菊地

会員と拒井様てした

_―  【卓 調        _t h‐

F消防の現況と行政』

真京消防庁 多摩消防署長

私共 多 摩消FJh暑は、

総務課、予防謀、警防

課の 3部所に多厚セン

ター出張所から岐って

います。仕事内容とし

ては、総務課は労務関

係を中夕btヨ予なしヽ 書

防書は現場部門で火災、

救急、質災対策を行なt＼ 予隣課は建物を達

てる場合の色々な許 隷 可事務、建物が出来

上がった後の査察、指導を行っております。

多摩市内もけが発展しつつあり現在ても床

面積コ00平方メートル以上の工事中、計画中

の物が20数ヶPIあり、工事が終了までの検査、

指導又工事44了後も大きを建物に付いては 1

年 1回、2年 1回の査察を行ないます。

交書が終い時、消防は何をやつているかと

いう疑間を持たれますが、共言が起きてから

の対応より、起きる前■」らの対応、予防tこ大

きrJ力を注いております。

平成 3年中の多摩市の火文件数と被告件故

ですが、火災の原因のトップが放火及放火の

疑いの有る火災であり非常に困った事でもあ

ります 東 京消防庁全体としても昭和52年か

ら火災原□のトップが放火て多摩消防署によ

いても昭和62年から放火ユ疑いの有る物がト

ップて有りますのて放火をlhく亨は大変むず

かしい事ですが客様個人及び事業所で出来る

亭は、身の□り、建物の□りの整空埜頓を行

ない火を付けにくい環境作りを是非してもら

いたいと思います.

次にVf急ですが年々増わoしておりまして今

日現在で多摩消ljh署にては、3700件いう数を

教えております。これからの高前化社会を見

ますと、増える一方と思います。当消防署で

稔

く
一

★ ゴル フ部 幹事 伊 神 令

浅川 進  様

算14ロスクラ ッチ会がい日府中カントリー



も年間6%の 増加が見られます。東京消防庁

ても今年度より救e設 命士の運用開始し、い

ままでの政急活動より救命率を高める資器材

を脩え使える様になり高齢化社会に向って救

急処置技術を高めて、皆様にか役に立ちたい

と考えてお19ます。

危機管理の問題に付いて少しか話しします。

日本ではなかなか体系化されておりませんで

したが、オイルショック、ドルショックの時

に一露、危機管理の必要性が間室になり陣光

をおびて来ました,昭 和56～57にjjけて危機

管理のフウハウを各いた本ガベストセう一と

なった時があります。危機管理の範日も広い

ものであり皆様のこ家庭でも、火の元、防犯、

その他もるもうに付いて有ると思います。

経済危機、環境危機、国家安全の危機とい

う様に広い範囲でイテなわれています。危機管

Ieの各組と言いますと4つ有ります。

①危険の予測 ② 危険の予潟Jに対する対策

③起きた場合の対応 ④ 復 Bの対策 か ら形

付けられています。多庫市の防災計画も同じ

ようにtL来ていると思います。

消F7j尋の危機管理とは勢時間勤務体制で予

コJに対する対策、 119番 の火災致急の過報は

直接消防署ではなく、特別区は大手町本部庁

合、多摩地区では立川の多摩庁合で受けて各

消防署に司令が出るシステムを取っています。

大きな災害の時に特別区の大手町のコントロ
ール ル ームガ不能の時は多厚地区のコント

□―ル ル ームで多庫地区がコントロール不

能の時は大手けでコントロールが出来る様、

システるを確立してあります様にこれも大き

な危機管理と思えます。

多厚消防署管内にも大変多くなつている一

般企業のコンピュータ事務センつ一もヨンピ

ョーターの特別区の災言時の危機管理の対応

における建物たと思います。

,F常食の備き、水の備畜など災害時、地震

時に対する備害もあり参考にしていただけれ

ばありがたいと思います。

危機管理の中で予測じ対表を立て実際に起

きた時の対応ですが、地震が起きた時、水害

が起きた時など大きな災害を非常時の対応、

それ以外の一般時の対応を平常時の対応とい

う様に位置づけております。

地震時 (非常時)の 状類ですガ、地彼の時

には火災も救合も同じ時間林に同時に発生い

たします。同時に起き一時に集中しますと対

応しきれなtヽ 多摩市の消防団、町会の市民

防災組機の活動をいたたくと0時 に、一般の

方々の協力がなければ対応じきれません。そ

の為!こt3火災を起こさなしヽ 地震は防けなく

ても火災は防ぐ事は出来ます。各家庭、事務

所で火災を防いて下さるとありがたいと思い

ます。

サンフランシスコで1的9年に、大地震があ

りましたが、その時、町の皆様方のボランテ

ィアの活動が大変すほらしかったと言われて

います。危険建物の監視、火災現場での放水

の協力、教助者を助ける手大勢のボランティ

アの活動ガ積極的【こなされたと言う,で すの

で、今後共皆様方のこ協力をお願いいたしま

ヤ

す 。

本年は大変ご協力頂きまして有軽う

ございました。来年もどうぞ宜しく

お願い中し上げます。

皆様 よ いお年をお迎え下さい。

19921223 会報委員会

多摩センタービル7F

m四 (72)64館/FAX 0423(72)6494

寮働会日 面遍水層日421卸 月の最終働知 8:30


